







COMUNICADO DE PRENSA

Tercer victoria consecutiva de la AMA NGPC para Mikayla Nielsen

- A pesar de su lesión, la piloto de SLR Honda se proclama campeona nacional profesional femenina.
- La joven de 20 años, originaria del sur de California, también ha competido en la serie WMX esta temporada.

Laughlin, Nevada. 29 de octubre de 2025.- Este fin de semana, durante la ronda final de la serie AMA NGPC en Laughlin, Nevada, la piloto de SLR Honda Mikayla Nielsen se alzó con su tercer campeonato nacional profesional femenino consecutivo tras terminar en segunda posición en el Desert Empire Fairgrounds. La joven de 20 años, residente en Riverside, California, dominó la popular serie de carreras todoterreno en circuito cerrado, pilotando su CRF250RX hasta la victoria en las seis primeras rondas, antes de que una lesión practicando waterpolo la obligara a correr con una mano rota, lo que le valió el segundo puesto en las rondas 7 y 8.



Ha sido un año muy ajetreado para Nielsen, que complementó sus carreras todoterreno con una dieta constante de motocross, debutando en la serie estadounidense más importante de esta especialidad para mujeres, el Campeonato Femenino de Motocross, durante el verano. A lo largo de las seis rondas de la serie WMX, Nielsen sumó cuatro podios generales (incluida

una victoria general en la primera prueba), terminando finalmente en un respetable tercer puesto en la lucha por los puntos.

"Sin duda, ha sido un año lleno de acontecimientos, la mayor parte de la temporada me fue bastante bien. Intentaba conseguir la temporada perfecta en la NGPC, sumando victorias con el equipo, y fue divertido participar en el WMX y correr en esas pistas que había visto por televisión. Luego me rompí la mano y tuve que terminar la temporada en modo "cojo". Fue una pena y muy frustrante, pero no tengo nada de qué quejarme; me alegro de haber hecho el trabajo al principio de la temporada, lo que me permitió salvar el campeonato después de que las cosas se torcieran. ¡Estoy deseando que llegue el año que viene!". comentó Nielsen, conocida por el apodo de Kay Kay.

"Enhorabuena a Mikayla y a todo el equipo SLR Honda. Juntos, han dominado la categoría Pro Women de la NGPC durante las dos últimas temporadas, demostrando la competitividad de la CRF250RX en las carreras todoterreno en circuito cerrado. Nielsen es una inspiración y un ejemplo no solo para las mujeres, sino para todos los aspirantes a pilotos, y estamos muy contentos de que esté asociada a nuestra marca, nuestro programa de carreras y nuestros productos." dijo Brandon Wilson, director de carreras y publicidad de American Honda.

###

Acerca de las Motocicletas de Honda de México

Honda de México inició sus operaciones en 1985. En 1988 comenzó con la producción de motocicletas en su planta en El Salto, Jalisco, con la CBR1000 Hurricane, para alcanzar en marzo de 2023 un millón de unidades ensambladas. Actualmente, la línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño. En México se producen 10 de estos modelos: CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y la XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. Cuenta con 200 distribuidores de motocicletas y ocho POWERHOUSE.

Visita nuestro sitio para más información: https://www.honda.mx/motos

Contacto para medios

Communika Valeria Palma vpalma@communika.com.mx